



Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu.

Es war für uns alle, aber auch für Ihre Kinder und Sie als Eltern ein aufregendes Jahr. Zwei Drittel des Schulleitungsteams wurde neu besetzt, die Rolle des Schulleiters hat kommissarisch Herr Maruschka übernommen, Leiter der Goetheschule in Dieburg. So wie Sie und Ihre Kinder uns als Schulleitung neu kennen lernen mussten, haben auch wir in den letzten Monaten die Albert-Schweitzer-Schule mit ihrer Schulgemeinde, den Räumlichkeiten, Örtlichkeiten, Traditionen und Gewohnheiten kennen lernen dürfen.

Wir schauen dankbar zurück und freuen uns auf die vor uns liegende Zeit. Ihnen als Eltern und Ihren Kindern – unseren Schülerinnen und Schülern – danken wir im Besonderen für die offene und vertrauensvolle Zusammenarbeit und Ihre Bereitschaft, auch bei unterschiedlichen Ansichten zu einer Sache im gemeinsamen Gespräch nach Lösungen zu suchen.

Wie es an der Albert-Schweitzer-Schule Tradition ist, wird die letzte Schulwoche unter anderem dazu genutzt, schulzweigübergreifende Sportturniere durchzuführen. Dies stärkt den Zusammenhalt, wirkt sich positiv auf das zwischenmenschliche Klima der Schulgemeinde aus und bildet einen schönen Abschluss des zurückliegenden Schuljahres.

Im Folgenden erhalten Sie einen Überblick über die zeitlichen Abläufe in der letzten Schulwoche. Außerdem möchten wir Sie in diesem Zuge auch über den ersten Schultag nach den Ferien informieren.

Im Namen des gesamten Schulleitungsteams wünschen wir Ihnen und Ihren Familien erholsame Ferien!

C. Maruschka

C. Maruschka

Komm. Schulleiter

D. Krumpholz

D. Krumpholz

Stellv. Schulleiterin

Letzte Schulwoche

- Montag, 24. Juni: Unterricht nach Plan. Einzelne Klassen unternehmen Ausflüge, die bei der Schulleitung angemeldet sind.
- Dienstag, 25. Juni: Völkerballturnier, Dauer bis 14 Uhr.
- Mittwoch, 26. Juni: Fußballturnier, Dauer bis 14 Uhr
- Donnerstag, 27. Juni: Unterricht nach Plan. Einzelne Klassen unternehmen Ausflüge, die bei der Schulleitung angemeldet sind.
- Freitag, 28. Juni: 1. bis 3. Stunde in der Regel Klassenlehrerunterricht, in der 3. Stunde erhalten die Schülerinnen und Schüler die Zeugnisse. Der Unterricht endet nach der 3. Stunde.

Erster Schultag

1. Der Unterricht am Montag, den 12. August beginnt zur **1. Stunde**.
2. In den ersten beiden Stunden ist Klassenlehrerunterricht. In der 3. und 4. Stunde ist Unterricht nach Plan. Die Kinder benötigen etwas zu Schreiben und einen Schreibblock. **Der erste Schultag endet nach der 4. Stunde**. Das Kollegium nutzt die 5. Stunde zu wichtigen Koordinationsabsprachen für die ersten Schulwochen und das neue Schuljahr.
3. Natürlich steht das **Betreuungsangebot** der ASS bei Bedarf wie gewohnt **bis 15.30 Uhr** zur Verfügung. Bitte beachten Sie in diesem Zusammenhang die neuen Regelungen zur Essensanmeldung, die Sie dem beiliegenden Schreiben des Agrarservice Starkenburg entnehmen. Denken Sie bitte an den notwendigen zeitlichen Vorlauf bei Ihrer Bestellung.